

PlantaDoce.

Empresa

Sanofi, a por Translate Bio: oferta de compra de 3.200 millones de dólares

La farmacéutica francesa pretende comprar todas las acciones de la empresa de biotecnología estadounidense, especializada en la tecnología de ARNm.

PlantaDoce
3 ago 2021 - 09:45



Apuesta de Sanofi por la tecnología ARNm. La farmacéutica francesa **ha confirmado la oferta de 3.200 millones de dólares** para comprar la estadounidense Translate Bio, especializada en la tecnología de ARNm, un campo clave en la lucha contra el Covid-19, además de otras terapias.

Sanofi pretende comprar todos los títulos de Translate Bio a un precio de **38 dólares por acción**, lo que supone un valor total de 3.200 millones de dólares. Esta compra equivale a adquirir el 56% del valor de la empresa, según confirma Sanofi en un comunicado.

El director ejecutivo de Sanofi, Paul Hudson, ha explicado que “Translate Bio agrega una plataforma de tecnología de ARNm a la investigación de la empresa, lo que

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/sanofi-a-por-translate-bio-oferta-de-compra-de-3200-millones-de-dolares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

refuerza la capacidad de investigación y desarrollo para desarrollar mejores vacunas y explorar el potencial de nuevas áreas terapéuticas”.

Actualmente Translate Bio está desarrollando **dos ensayos clínicos de vacunas de ARNm**: el estudio en fase I/II de la vacuna contra el Covid-19, cuyos resultados se esperan para el tercer trimestre de 2021, y el ensayo en fase I de la vacuna de ARNm contra la gripe estacional. En este segundo caso, los resultados están previstos para finales de año.

Sanofi y Translate Bio ya firmaron un acuerdo de colaboración y licencia exclusiva con el objetivo de desarrollar vacunas de ARNm hace tres años

En el aspecto terapéutico y a parte del coronavirus, la empresa estadounidense tiene una línea en fase inicial enfocada a los tratamientos de **la fibrosis quística y otras enfermedades pulmonares poco comunes**. Además, está trabajando en el descubrimiento de enfermedades que afectan al hígado.

Hace tres años, Sanofi y Translate Bio firmaron un acuerdo de colaboración y licencia exclusiva con el objetivo de desarrollar vacunas de ARNm. Este marco se expandió, aún más, en 2020 para abordar ampliamente las enfermedades infecciosas.

Sanofi es una compañía farmacéutica francesa, con sede central en París. El grupo dispone de una cartera de productos diversificada, entre medicamentos, productos de consumo sanitario, genéricos, vacunas y salud animal. Sanofi está presente en un centenar de países, y cuenta con una plantilla superior a 100.000 personas.